

Stéphane Rousseau – Masculin-féminin

Moi je suis un mec, un gars, un vrai gars. J'aime fendre des bûches, frapper des roches ensemble, démonter le grille pain, bouffer du castor.

Mais en même temps, j'ai trouvé un équilibre entre mon côté gars, puis mon côté fille. Ce qui n'était pas forcément donné d'avance...

Non parce qu'avant c'était pas compliqué. Je sais pas si vous vous en rappelez, mais à l'époque de mon père, c'était pas compliqué : t'avais plus de shampoing, tu prenais du pec citron. T'avais plus d'eau chaude, ben tu te lavais pas.

Aujourd'hui, moi, j'ai une crème de jour puis une crème de soir. N'allez pas mettre la crème de jour le soir, vous ne dormirez pas de la nuit.

C'est épouvantable ce que vous nous avez fait, les filles. Vous avez fait de nous des mutants, des espèces de phalocrates mous, domestiqués, apprivoisés, à la fois rebelles et intellectuels... avec beaucoup d'élégance, mais sans flatulence. L'homme est mort, Vive le mutant!

Avant, c'était pas compliqué : tu avais bossé toute la journée, après tu allais prendre une bonne bière avec les potes dans un bar. C'est fini ça ! Maintenant, les nouveaux hommes après le boulot, il faut rentrer tout de suite à la maison, prendre un petit bain thérapeutique aux huiles essentielles, mettre un petit bonnet pour ne pas mouiller ses cheveux. Et une fois dans la baignoire, tu peux en profiter pour te faire un gommage du visage. Ça, c'est une espèce de crème. C'est les filles qui ont inventé ça. Elles ont été mettre du sable à l'intérieur. Attention messieurs, si vous vous en servez, il faut toujours tourner vers l'extérieur. Si vous tournez vers l'intérieur, vous pouvez vous niquer le visage apparemment.

Bon après ça, le mec, il sortait de la baignoire, il s'essuyait, puis il allait se coucher. C'est fini ça? Non, attends, faut se regarder quand vous passez devant la glace. Arrêtez vous, Scrutez vous à la loupe, vérifiez les ailes du nez qui se ramasse plein de trucs. Si vous avez des petits points noirs, il faut les éclater. Vous avez des antennes qui sortent du nez, il faut les couper. Les gars qui ont juste un sourcil aussi. Vous pouvez faire une petite parenthèse au milieu, ici, là. Mais pire que ça, les gars qui ont des espèces de poils autour des tétons, vous savez, on dirait deux tarentules ! Vous pouvez les dégriffer à l'occasion. Je vous le dis avec le gommage, le crémage et le gossage, on n'est couché avant 2 h du matin.

Et on ne s'est même pas rasé les coucougnettes encore là. Non mais ça, il faut qu'on en parle. On est quand même au 21^{ème} siècle. Je peux pas croire qu'il y a encore des hommes qui se promènent avec le foin dans le slip. Messieurs, je ne vous dis pas de vous faire ça à la cire chaude quand même. Mais juste un petit coup de tondeuse de temps en temps pour ventiler un peu. Ah c'est certain qu'il y en a qui disent que ça pique quand ça repousse, mais c'est pas plus chic quand ça retrousse... !